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今日青岛·时政 鸽 资讯

“三民活动”启动一周收千余条建议

市民建议将纳入十二五规划
本报 1 2月 9日讯（记者 孟

艳） 市民提出的对岛城发展有
益的建议和意见，将被列入十二
五规划。9日，记者从相关会议上
获悉，“向市民报告、听市民意见、
请市民评议”三民活动启动一周
来，收到了1119条建议和意见，一
些重点问题已形成简报报给市政
府。相关部门提醒市民，个人诉求、
求助不作为是三民活动办理重
点，市民可以通过常规途径解决。

记者了解到，向市民征集建

议和意见是三民活动的重要内
容，2009年三民活动期间共收集
意见和建议8000多条，其中许多
有效建议列入市政府年度工作目
标。“今年正好赶上十二五规划制
定，市民提出的有效建议肯定能列
入十二五规划中去。”青岛市三民
活动意见建议组组长费聿新说。自
12月1日起截止到8日下午5点，开
通的网络平台共收到1119条建议
和意见，其中有效建议244条，重点
建议已经做成简报报给市政府。

费聿新表示，市民个人诉求
和求助不作为是三民活动办理的
重点。市民可以通过向市长公开
电话、政府信箱和行风在线等常
规途径解决。在近日收集到的
1119条建议中，有34条是个人诉
求，比如冬天自己家门口的交通
问题、取暖问题等。他表示，建议
市民将这些问题通过常规途径解
决。不过，如果反映到意见征集
组，他们也尽可能地转给行风在
线、市长公开电话。

对于征集到的市民意见建
议，青岛市联席会议办公室将统
一汇总、整理、分类后，反馈给各
个部门办理，对于有效的能马上
落实的建议和意见，将在7个工作
日内处理。对一些尚不具备条件、
一时难以实施的事项要说明具体
原因。对前瞻性、操作性强、借鉴
价值高的建议，将纳入市政府及
部门的工作计划或长远规划中，
特别是纳入十二五规划和明年的
市政府工作之中。

青岛重工业区

将建生态水镇

本报 12月9日讯（记者
张晓鹏 张榕博） 工业

厂区还未入驻，环保排污设
施率先开工，为防止个别企
业锅炉排放超标，全部工业
区将集中供热。9日，记者
获悉，就在海晶化工等化工
企业入驻前，平度新河重工
业区投资数亿元兴建环保
排污设施，保护由胶莱河、
泽河、淄阳河等组成的青岛
北部最大湿地，并将打造北
方生态水镇。

记者了解到，平度新河
工业园区处于黄河三角洲
高效生态经济区，被环保部
门喻为调节青岛空气干湿
的生态“绿肺”，就在双桃精
细化工、奥盖克化工、芊润
化工、长荣化工等大批重化
工项目陆续在此宣布入驻
后，青岛湿地的环保成为当
前最大问题。“现在园区污
水处理厂的主体工程已经
完工了，等到企业入驻的时
候，污水厂和管网早可以投
产了。”平度市市长助理、新
河生态化工科技产业基地
管委会副主任赵兴绩告诉
记者，总建设规模日处理污
水能力 8万吨的园区污水
厂目前进展顺利，预计明年
一季度末就能完工，而污泥
处置及水处理剂项目投资
2亿元，也即将开建。

课堂搬进车检线
9日，青岛南仲小学40余名学生来到青岛一机动车检测站，

参观了汽车尾气检测过程。当日，青岛市环保局市北环保分局联
合辖区的学校，走进机动车检测站，同学们通过工作人员的讲解，
了解汽车排放的主要污染物的危害。 本报记者 杨宁 摄

本报 12月9日讯（记者 张榕
博 通讯员 宋建宏 王国师）
无铅铜质水龙头将在青岛投产，市
民不用再担心含铅水龙头危害健
康了。记者从莱西市获悉，总投资
5000万美元，国内第一个无铅环
保铜类项目近日在莱西市李权庄
镇正式落户，含铅铜质水龙头将逐
渐告别市场。

据了解，该项目是日本三菱
伸 铜 株 式 会 社 与 香 港
O C A STIN G控股有限公司合作
投资。该项目一期将注册资本
1000万美元，项目占地约 10亩，
车间约3000平方米，进行无铅铜
锭、铜材的生产，主要为饮用水
水龙头等的相关水具提供铜材，
产品全部内销，是国内第一个无
铅铜加工生产项目，一期项目达
产后，年可加工铜锭、铜材 4 5 0 0
吨，实现产值4亿元。
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